

## Supera productividad expectativas en EU (El Reforma 04/03/10)

Supera productividad expectativas en EU (El Reforma 04/03/10) La productividad se incrementó a un ritmo del 7.8 por ciento en el tercer trimestre Reuters Washington DC, Estados Unidos (4 marzo 2010).- La productividad de las compañías estadounidenses aumentó más de lo estimado inicialmente en el cuarto trimestre, al crecer la producción a su ritmo más intenso en 6 años, al tiempo que los empleadores contuvieron los costos, dijo este jueves el Gobierno. El informe del Departamento de Trabajo dijo que la productividad empresarial subió a una tasa anual del 6.9 por ciento en lugar del 6.2 por ciento estimado el mes pasado. La productividad se incrementó a un ritmo del 7.8 por ciento en el tercer trimestre. Los economistas esperaban que la productividad empresarial, que mide la producción del trabajador por hora, marcara un alza del 6.3 por ciento en el cuarto trimestre. Comparado con el cuarto trimestre del 2008, la productividad empresarial creció un 5.8 por ciento. A pesar de que la economía estadounidense sufrió su peor recesión desde la década de 1930, la productividad ha avanzado por siete trimestres consecutivos debido a que los empleadores han reducido sus nóminas laborales para reducir costos y capear la crisis. Algunos analistas creen que las empresas no podrán seguir aumentando su producción sin comenzar a contratar nuevos empleados. Sin embargo, otros reconocen que las empresas mantendrán en suspenso las nuevas contrataciones mientras evalúan la fortaleza de la recuperación económica y en cambio optarán por ampliar las horas de trabajo y hacer perma entes a los trabajadores temporales. La economía estadounidense creció a una tasa del 5.9 por ciento en el cuarto trimestre, su mayor ritmo en 6 años. Las horas trabajadas en el cuarto trimestre aumentaron a una tasa del 0.6 por ciento, por debajo del 1.0 por ciento reportado el mes pasado, aún en territorio positivo por primera vez desde el segundo trimestre del 2007. Los costos laborales por unidad de producción, un indicador de las presiones inflacionarias y de ingresos observado de cerca por la Reserva Federal, descendieron más de lo que se pensaba inicialmente, con un declive del .9 por ciento frente al 4.4 por ciento reportado en febrero. En el tercer trimestre, los costos se hundieron un 7.6 por ciento. Analistas esperaban que los costos por unidad de producción cayeran un 4.4 por ciento en el cuarto trimestre. Frente a un año atrás, los costos laborales por unidad cayeron en un récord de 4.7 por ciento.